

## Rückblick von Nadine Giltges

**Nadine Giltges**  
Ex-Ministerin von  
Prinz Roland I.

iebe Karnevalisten,  
**L**

Eine unvergessliche Zeit an der Seite des Karnevalsprinzen Roland I.

Die vergangene Session als Ministerin an der Seite unseres Karnevalsprinzen Roland I. war für mich eine Zeit voller Erlebnisse, großer Verantwortung und vieler unvergesslicher Momente. Was nach außen hin leicht und fröhlich wirkt - ein winkender Prinz, eine lächelnde Ministerin, stimmungsvolle Musik - erfordert hinter den Kulissen viel Organisation, Aufmerksamkeit und Einsatzbereitschaft.



Als Ministerin war ich für alles zuständig, was den reibungslosen Ablauf der zahlreichen Auftritte und Veranstaltungen sicherstellte. Von den Orden, den Pins, den Konfettikanonen, dem Prinzenbier über die Handschuhe bis hin zu den Federn und Vorstellkarten - an jedes Detail musste gedacht werden. Doch so glänzend und ausgelassen die Auftritte nach außen erscheinen, so fordernd ist die Arbeit hinter den Kulissen.

Nicht immer ist man einer Meinung, nicht immer läuft alles nach Plan, und die vielen Termine verlangen einem physisch wie mental einiges ab. Nach außen hin darf davon natürlich nichts zu spüren sein - der Frohsinn steht im Mittelpunkt, und das Publikum soll die Freude des Karnevals in vollen Zügen erleben können. Auch die Fürsorge für den Prinzen gehörte selbstverständlich zu meinen Aufgaben. Ob beim Ein- und Ausmarsch, auf der Bühne oder in den Pausen - ich war stets an seiner Seite, um ihn zu begleiten und zu unterstützen. Selbst in den ruhigeren Momenten galt es, aufmerksam zu bleiben - damit der Prinz weder entführt wurde noch ohne seine Federn dastand.



Trotz aller Anstrengungen, des Zeitaufwands und der kleinen Herausforderungen im Hintergrund war diese Zeit für mich eine schöne und prägende Erfahrung. Die Freude, das gemeinsame Lachen und die Begeisterung der Menschen machten jede Mühe mehr als wett.

Mein besonderer Dank gilt den begleitenden Vereinen sowie dem großartigen Publikum. Ohne euch wäre eine solche Session mit all ihren Auftritten, Begegnungen und emotionalen Höhepunkten niemals möglich gewesen. Nach dieser intensiven Zeit freue ich mich nun, wieder in die Uniform der Treuen Husaren zu schlüpfen - zurück in die vertraute Kameradschaft, die mich schon so lange begleitet und unbeschwert, ohne jegliche Verantwortung den Karneval zu genießen. Doch die Erfahrungen als Ministerin dieser besonderen Session werden mir stets in Erinnerung bleiben.

„Klapptüüt“!

**Nadine Giltges**  
Ex-Ministerin



  
**PAULUS**  
Inh: R. Steinfals

- SANITÄRE  
INSTALLATIONEN
- SOLARANLAGEN
- HEIZUNG
- BAD-DESIGN
- KOMPLETT AUS  
EINER HAND

0 21 51/ 31 41 09

Tannenstr. 10 • 47918 Tönisvorst

## Rückblick von Fabian Lebeau

**Fabian Lebeau**  
Prinzenführer von  
Prinz David I. und Roland I.

**M**it Herz und Hingabe - Prinzenführer Fabian Lebeau im Tönisvorster Karneval,

Wenn in Vorst am 15. November das traditionelle „Karnevalserwachen“ gefeiert wird, schlagen die Herzen aller Jecken höher. Für einen war dieser Abend jedoch besonders bewegend: Als Prinz David die entscheidende Frage stellte und Fabian Lebeau bat, sein Prinzenführer zu werden, begann für ihn eine unvergessliche Reise durch die fünfte Jahreszeit.

Besonders außergewöhnlich war die vergangene Session zudem dadurch, dass nicht nur ein, sondern gleich zwei Tollitäten regierten: Prinz David und Prinz Roland. „Es war ein ganz besonderer Moment für mich“, erinnert sich Fabian Lebeau. „Als Prinz David mich fragte, fühlte ich mich unglaublich geehrt - und natürlich auch ein bisschen überwältigt. Und gemeinsam mit Prinz Roland hatten wir ein fantastisch starkes Prinzen-Duo, das die Session geprägt hat.“

Von diesem Augenblick an war klar: Wo die Prinzen waren, da war auch ihr Prinzenführer - stets an ihrer Seite, bei Auftritten, Besuchen und allen großen wie kleinen Momenten der Session. Mit viel Herzblut, Organisationstalent und Freude erfüllte Fabian Lebeau seine Rolle und wurde schon bald zu einem unverzichtbaren Bestandteil der närrischen Gefolgschaft. Ein Moment, der ihm dabei besonders ans Herz ging, war die Ordensverleihung an seine Kinder. Für Fabian Lebeau war es ein einzigartiges Erlebnis, als sein erst einen Monat alter Sohn Tommi, sein fünfjähriger Sohn Jannis und Stella ihren Orden erhielten. „Das war für mich wirklich etwas ganz Besonderes. Dieser Augenblick bleibt für immer in unserer Familie.“

Ein weiterer Höhepunkt der Session war das eigene Lied der beiden Prinzen. Angelehnt an „Für die Ewigkeit“ entstand eine Version, in der besonders die Botschaft „Tönisvorst ist bunt“ im Mittelpunkt stand. Das Lied unterstrich ihr gemeinsames Engagement für Offenheit, Respekt und gelebte Toleranz. Ob auf Sitzungen, Bühnen oder bei Besuchen im ganzen Ort - der Song kam überall hervorragend an und wurde schnell zum Ohrwurm der Session. Die Prinzen machten damit deutlich: Der Karneval in Tönisvorst ist für alle da. „Ich habe mich auf diesem Posten von Anfang an sehr wohlgefühlt“, sagt Fabian Lebeau. „Es war mir wichtig, die Tollitäten zu unterstützen - mit



allem, was dazugehört. Und wir haben gemeinsam viele wunderbare Augenblicke erleben dürfen.“

Auch wenn in der kommenden Session keine große Tollität gestellt wird, blickt Fabian Lebeau voller Vorfreude nach vorn. Denn für ihn ist klar: Der Karneval in Tönisvorst lebt von Menschen, die sich engagieren - und er selbst gehört unbestritten dazu. „Ich freue mich schon auf die nächsten Prinzen, die ich vorbereiten und begleiten darf“, betont Fabian Lebeau. „Der Karneval ist für mich eine Herzensangelegenheit.“

Und Prinzenführer zu sein, ist jedes Mal aufs Neue etwas ganz Besonderes.“ Damit steht fest: Der Tönisvorster Karneval kann sich auch in Zukunft auf einen Prinzenführer verlassen, der mit Leidenschaft, Humor und echter rheinischer Lebensfreude hinter seiner Aufgabe steht — egal, wie die Session aussieht. Klappertüüt!

Wer gerne Prinzenpaar oder Dreigestirn werden möchte, kann sich jederzeit bei Fabian Lebeau melden - per E-Mail an:

Lebeau.fabian@gmx.de  
oder  
telefonisch unter 0172 5188569

Geschrieben von

*Stephanie Lebeau*

  
**Boves**  
GASTSTÄTTE • KEGELN • BIERGARTEN

Krefelder Str. 31  
47918 Tönisvorst  
Tel.: 02151-9420448

**Unsere Öffnungszeiten**

MO. Geschlossen	DI. 15:00 - 23:00
MI. Geschlossen	DO. 10:00 - 23:00
	FR. 15:00 - 23:00
	SA. 10:00 - 23:00
	SO. 10:00 - 23:00
	Küche: 16:00 - 21:30

  
**JAKOB BAYEN**  
GETRAINTE PACH-CHOREO-ANLEITUNG  
KREFELD



  
**Heinrich V.**  
**kneipe & event factory**

dart | billard | sky sportsbar

Viersener Str. 47  
47918 Tönisvorst  
Tel.: 02151 / 7899216  
Mail: bartholomei@me.com

Heinrich V UG (haftungsbeschränkt)  
Geschäftsführer: Lutz Bartholomei